

Müllsammeln: “Pack mer’s – Sauberes Unterallgäu”

In diesem Jahr hat die Schulfamilie des Joseph-Bernhart-Gymnasiums am 11.04.2024 zum ersten Mal bei der Aktion „Pack mer’s – sauberes Unterallgäu“ des Landratsamts mitgemacht. Dabei haben sich ca. 150 Freiwillige am Nachmittag zum gemeinsamen Müllsammeln getroffen. Hier waren Schülerinnen und Schüler zusammen mit ihren Lehrkräften und tatkräftigen Helferinnen des Elternbeirats in und um Türkheim unterwegs und haben eine wirklich unerwartet große Menge von ca. 6 m³ Müll gesammelt. Darunter waren kuriose Fundstücke, wie beispielsweise ein WC-Sitz, Fahrräder und Kinderroller ebenso zu finden, wie Autoreifen und Metallteile, die willentlich in der Natur entsorgt worden waren.



Nach der Reinigung der Flure trafen sich alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einer Brotzeit an der Schule, die der regionale Rewe-Markt von Michael Holmer den Müllsammelinnen und Müllsammlern spendierte. Abschließend wurde der gesammelte Müll im Wertstoffhof Bad Wörishofen entsorgt, wobei die Verantwortlichen sowie auch alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer das Gefühl hatten, einen sinnvollen Beitrag für ein sauberes Türkheim geleistet zu haben.



Rund 150 Schülerinnen, Schüler, Elternbeiratsmitglieder und Lehrkräfte des Joseph-Bernhart-Gymnasiums in Türkheim haben sich an der Aktion „Pack mer’s – sauberes Unterallgäu“ des Landratsamts beteiligt. Gemeinsam sammelten sie Müll in Türkheim und der Umgebung ein. Dabei kam „eine wirklich unerwartet große Menge von etwa sechs Kubikmetern Müll zusammen“, berichtet die Schule in einer Pressemitteilung. Darun-

ter waren kuriose Fundstücke, beispielsweise ein WC-Sitz, Fahrräder und Kinderroller ebenso zu finden, wie Autoreifen und Metallteile, die willentlich in der Natur entsorgt worden waren. Auch eine Waschmaschine wurde abtransportiert. Anschließend gab es eine Brotzeit, die der Rewe-Markt von Michael Holmer den Müllsammelinnen und Müllsammlern spendierte. Fotos: Gymnasium